



Bauprojekt Neubau Einfamilienhaus Goldiwil

Ort: Goldiwill - Schweiz
Auftragsart: Direktauftrag
Bauherrschaft: Privat
Jahr: 2015
Nutzung: Wohnen
Besonderheit: Bauen am Hang

Eingebettet in die natürliche Topografie liegt das Grundstück auf 1'172 Meter über Meer an der Hangkante hoch über dem Thunersee. Ein Wohnhaus eingefügt jedoch nicht anpasst soll es werden. Die Landschaft verstehen wir als konstanten Wert, den es zu respektieren gilt. Eine harmonische Einbettung in Natur und Landschaft ist an dieser exponierten Lage ist besonders wichtig. Hanglinien bleiben bestehen und Terrainmodulierungen sollen auf ein Minimum reduziert werden. Neben der formalen Zurückhaltung sollen robuste Materialien wie flach geschichtete Sichtbacksteine, Holz und Sichtbeton dem rauen Wetter des Ortes zu trotzen vermögen. Das flache, raumgreifende Dach überspannt eine freie Grundrissfigur welche sich ganzheitlich zum Talkessel hin orientiert.

